

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalts Landesregierung streitet über Tempolimit

Magdeburg, 30.01.2019, 11:04 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Landesregierung hat keine einheitliche Position zu einem generellen Tempolimit für Autobahnen. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung".

Auf den 500 Autobahnkilometern in Sachsen-Anhalt gibt es meist keinerlei Beschränkung. Lediglich auf 15 Prozent der Strecke gilt eine Obergrenze, meist 120 Stundenkilometer. Zuständig dafür ist der Bund. Landesverkehrsminister Thomas Webel (CDU) lehnt ein generelles Tempolimit ab - er setzt stattdessen auf einen Appell an Autofahrer. "Niemand ist gezwungen, das Gaspedal durchzutreten, weil es theoretisch erlaubt ist", sagte er. Die Autobahnen seien zudem Deutschlands sicherste Straßen. Umweltministerin Claudia Dalbert (Grüne) hingegen fordert eine Obergrenze. "Es gibt drei nicht zu schlagende Gründe: Ein Tempolimit trägt dazu bei, dass weniger Unfälle passieren, dass Stau verringert wird und dass weniger Schadstoffe in die Luft geblasen werden." Es sei "erstaunlich", dass sich dennoch seit Jahrzehnten nichts tue.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119275/sachsen-anhalts-landesregierung-streitet-ueber-tempolimit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com